

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711108 - LOVELYN RESTU MAULANA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	bahasanya masih ada hal yang kurang dipahami, giniometri ada yang kurang
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC: jangan lupa mnjelaskan risiko dari pemeriksaan, untuk palpasi baiknya benar- benar ditekan pada seluruh bagian ya dek dari depan belakangdimulai dari paha, betis dan punggung kaki, lain lain oke
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. persiapan pasiennya apa saja yang disiapkan? posisikan pasien ya dik. informed consentnya minimalis sekali, jelaskan mau periksa apa, tujuannya apa, bagaimana caranya, apa resikonya baru tanyakan kesediaan pasien. pada px lapang pandang pastikan dari 8 arah mata angin ya dik tidak hanya asal gerak. Px TIO berikan instruksi yg jelas kpd pasien krn tidak perlu tutup mata cukup lirik ke bawah dan biasakan periksa dari sisi kanan dulu. gerakan bola mata tidak mengecek pakai senter, jgn lupa cek yaa dg senter utk menilai apakah pupilnya simetris ditengah (hiscberg test). komunikasi cukup, berlatih lagi ya dalam memberikan instruksi dan teknik pemeriksaan. semangat!
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. NC V motorik: seharusnya palpasi masing2 ya dek dari otot temporal, masster dan pterygoid ya. Kemudian tidak hanya minta menggigit, tapi juga minta membuka mulut ya dek, lihat ada deviasi atau tidak di rahangnya. Hati hati ya, pelajari lagi. Dibaca lagi perintahnya ya dek, tidka diminta sensorik NC V maka tidak perlu dilakukan dek. Kenapa periksa tenggorokan dek? ini NC berapa dek? ahti hati yaa lebih teliti lagi ya. NC XI: oke. NC VII: kok tidak dilakukan sama sekali dek? hanya mengerutkan dahi di motorik NC VII. belajar lagi yaa, lebih hati hati ya. Smeangat.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	refleks trisep dan patella: belum tepat tekniknya. tolong ya untuk pemeriksaan sebaiknya di bed semua,gak bolak balik kursi konsultasi, bed, balik lagi ke kursi.
Pemeriksaan Segmen Anterior	sudah menjelaskan nama px, 7an, belum mnyebutkan cara secar asingkat, risikonya sudah dijelaskan - sudah cuci tangan sebelum px - sudah menyiapkan alat px - posisi px sudah berhadapan dan bersilangan - px kelopak mata: tidak ada lesi, kemerahan, silia: hanya normal pertumbuhan dan tidak adayg mengganjal, - sklera: putih dan tidak ada pembuluh darah- konjungtiva teknik baik untuk yg bawah, bulbi teknik px kurang menarik kelopak ke atas, palpebra superior berhasil dibalik, interpretasi hanya normal dan tidak ada pembengkakan - kornea teknik px baik interpret hanya bersih jernih tetapi bentuk ukuran tidak dilaporkan, keratoskop placido: teknik baik interpretasi baik - iris: teknik baik, interpret warna, kripta - COA: teknik baik, interpret baik - lensa: teknik baik interpret tidak lengkap untuk shadow test hanya lapor lensa jernih aja/ tidak melakukan px reflek pupil
Pemeriksaan Visus	sebelumnya pastikan jarak pasien ke snelen 5 atau 6 meter. saat periksa visus mata kiri, mata pasien yang satu tidak ditutup. baca lagi, pemeriksaan pinhole dilakukan ketika kondisi pasien bagaimana? gunakan bahasa awam ketika berkomunikasi dengan pasien. aoakah pemeriksaan visus untuk mengetahui adanya katarak atau tidak, kenapa edukasinya ke pasien "ibu tidak ada katarak/ organik?"

<p>Pemeriksaan Vital Sign</p>	<p>IC: belum menyebutkan tujuan dan resiko pemeriksaan. hanya menjelaskan akan diperiksa tekanan darah, nadi, napas dan suhu. tujuan dilakukan semua pemeriksaan itu apa?. persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyebutkan dengan lengkap dan menyiapkan peralatan yang akan digunakan dengan lengkap. sudah membersihkan termometer sebelum dipakai dengan tisu. Cuci tangan. Px Suhu: OK. Px nadi OK. Px napas OK. TD : tekanan palpatoir salah, tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali?. tekanan kurang sesuai.</p>
<p>Universal Precaution</p>	<p>Cuci tangan: perhatikan saat bagian jempol, ibu jari mengusao punggung tangan bukan hanya mengengam. persiapkan alat perhatikan mana yang steril ya, sraung tangan tidakmasuk sterilitu masih di troli= bersih =ON. bagian luar pembungkus itu bersih jangan gunakankorentang untuk membuka bagian luar nah dalamnya baru steril. harusnya glove masuk sana buakn troli ya. topi digunakan untuk menutup dahi, rambut dan telinga ya. cuci tangan initial sama kayak WHO ya buakn hanya sekilas aja, gosok semua sela jari dari pangkal sampai ujung bukan hanya pangkkalnya saja. handung gunakan a-b.c-d bukan aa-dd, janagn di uang mengeringakannya sekali ua aja ya tadi ada pengulangan. karena sarung tangan berada di tempat ON dan cara memakalnya close glooving jadoi ON semua deh itu sarun tangan. saat melepas sarung tangan hati-hati ya itu kalau barengan ada resiko muncrat soalnya. masker janagn duipegang luarnya kan kotor. sarung tangannya kegedean tuh nanti tidak nyaman.</p>